

Finissage der Reihe »pueblo en armas«

Offenburg (red/bek). Am Samstag, 26. November, 19 Uhr, beendet die Anarchistische Initiative Ortenau ihre Veranstaltungsreihe »pueblo en armas« mit einer Finissage. Deshalb zeigt die Initiative den Film »A las barricadas«: Einer der wenigen überlebenden Wuppertaler Antifaschisten, die im spanischen Bürgerkrieg gegen Franco und die Nazi-Truppen kämpften, war Helmut Kirschey; er berichtet im Film. Die Veranstaltung findet im Linken Zentrum R12 in der Rammersweierstraße 12 in Offenburg statt, der Eintritt ist frei.